

11/1

本まぐろの解体で大賑わい

J A 江府支所ふれあいまつり

11月1日(土) J A 江府支所ふれあいまつりに出店しました。曇り時々小雨もあって、来場者が少なめでしたが、本まぐろ73kgを1本、お馴染みの境港からの解体職人2人が解体ショーを披露し、西ノ島からの参加者で柵売りして完売となり、たいへん賑わいました。



11/2

西ノ島の美味いもん大人気

秋の奥大山美味いもん祭に出店

11月2日(日) 秋の奥大山美味いもん祭に出店しました。奥大山エバーランドは紅葉の時期もあって、1日約2,000人(主催者発表)の方々が来られました。

隠岐・西ノ島おさかなスリーミーバーガーは250個が完売、隠岐のいわがき酒蒸しは180個が完売し、どちらも人気で行列ができるほどでした。



11/6

浦郷家畜市場報告

11月6日(木)、浦郷家畜市場が開催されました。

今回の家畜市場では、子牛と成牛合わせて156頭と馬4頭の取引が行われました。

取引価格は、前回と比べると子牛の平均額が445,185円、185円と47,685円の増となり、前年比では16,787円の減となりました。

	取引頭数	平均価格	前年比 (11月市場)	前回比 (7月市場)
子牛	139頭	445,185円	16,787円↓	47,685円↑
成牛	17頭	320,569円	90,816円↑	104,089円↑
馬	4頭	352,620円	147,870円↑	73,980円↑

11/8

火災のない安全なまちづくりを

西ノ島町消防団防火パレード

11月9日から15日までの7日間「秋の全国火災予防運動」が実施されました。

前日の11月8日(土)には、西ノ島町消防団・隠岐島消防署島前分署合同による全町防火パレードを行いました。

消防ポンプ車等13台の車両が各地区を回り、保育園児に風船を配るなど町民の皆さまに防火意識の高揚を呼び掛けました。

これからの季節は空気が乾燥し、ちょっとした気の緩みから火災が発生する恐れもあります。

火の元には常に細心の注意を払い、火災のない安全なまちづくりにご協力をお願いします。



11/8,9

隠岐・西ノ島おさかなスリーミーバーガー

全国トップテンの9位に入賞

11月8日(土)、9日(日)の2日間、大山町博労座で開催された「とっとりバーガーフェスタ2014」に、隠岐・西ノ島おさかなスリーミーバーガーが初出場しました。

全国最大規模のご当地バーガーの祭典で、来場者は26,000人(主催者発表)と、マスコミにも取り上げられるPR効果抜群の大会です。この舞台で350個を完売し、全国トップテンの9位に入賞し、同時にリクルートじゃらん賞も獲得しました。これは人気の旅行情報雑誌の記者が本町まで取材に来て、雑誌に大きく掲載されるありがたい賞です。

とっとりバーガーフェスタ 2014 ご当地バーガーグランプリ	
1	パン工房カフ (和歌山県・和歌山市) まるごと!? 紀州梅バーガー
2	淡路島オニオンキッチン・高松ひし国産工業 (兵庫県・高松市) あわじ島オニオンラタンバーガー
3	柏島/国分(三つ葉)食材プロジェクト (鳥取県・米子市) 米子バーガー“穀”
4	九条わび(バーガーマハロ (取県・取市) 屋上A4月津牛宮九条わび玉入シヤル産チーズバーガー
5	キッチンサンワラ (兵庫県・たつの市) たつの社旗グラタンロックバーガー
6	柏島キヌカバーカース (鳥取県・伯耆町) 大山鶏しゃんしゃん白ネギバーガー
7	KOBE GAVLY (兵庫県・神戸市) 神戸プレミアムバーガーII
8	境内 社丹那 (静岡県・富士市) 牛タン100%ハンバーガー
9	はっぴい (島根県・西ノ島町) 隠岐・西ノ島おさかなスリーミーバーガー
10	ゆめ工房 (鳥取県・伯耆町) 鳥取牛を使ったクラクカと食糧エゴ下町のメンチカツ屋強コフバーガー



審査員投票で見事4位を取ることができ、見事総合9位に!

10/26

大迫力! 本まぐろの解体ショー

イカ・まぐろまつり

10月26日(日)、恒例のイカ・まぐろまつりが、西ノ島町観光交流センター周辺でおこなわれました。

毎年好評の本まぐろ解体では、歓声飛び交い、柵売りも行い大盛況でした。また、江府町の特産品販売や地元の方々の様々な出店があり、お祭りを大いに活気付けて頂きました。なお、今回、西ノ島町のゆるキャラ・活イカ活っちゃん姉弟で初登場し、愛嬌のある動きでお祭りを盛り上げてくれました。

メインの抽選会では、各方面から多数の景品をご提供頂きました。



本まぐろ解体ショー



江府町特産品コーナー満員御礼!



大抽選会



活っちゃん姉弟も開会挨拶



大人気! 魚つかみ捕り



釣り堀コーナー 鳥っ子たちは魚釣りが大好き

出店の協力や景品をご提供して下さった方々やご協力いただいたスタッフの方々、皆さまのおかげで今年のイカ・まぐろまつりも無事行うことが出来ました。ありがとうございました。